

Literatura romántica española

Fue un movimiento cultural que se produce al final del siglo XVIII, pero que no termina de establecerse del todo en la cultura, pero no termina de establecerse del todo en la cultura, hasta el siglo XIX y partiendo de varios países Europeos.

El romanticismo en España es tardío y breve, ya que el realismo tuvo mayor fuerza y predominó desde mediados del siglo XIX.

Podemos considerar que el romanticismo literario se desarrolla desde la primera mitad del siglo XIX y el posromanticismo hasta la década de los 70 del siglo XIX.

